

## Anmeldung zur Therapie

Name: Therapeutin

Alter: unbekannt

### Krankheitsprofil:

Die Therapeutin ist gut, keine Frage. In ihren besten Zeiten lagen auf ihrer Couch berühmtheiten aus Politik, Wirtschaft und Kunst. Sie beruhigte die Führungsspitzen der Weltraumbörse, als nach den ersten Raummissionen zweifelsfrei klar war: DA OBEN IST JA GAR NICHTS! Sie kurierte ganz Kuba von einer schrecklichen Midlife-Crisis. Schließlich betreute sie zur Zeit der Weltwirtschaftskrise die bis dato größte Gruppentherapie aller Zeiten, und das direkt vor Ort: Im Parlamentsgebäude.

Dann allerdings kam Robin Williams in "König der Fischer" und plötzlich galt es in gehobenen Kreisen als schick, nicht mehr alle Tassen im Schrank zu haben. Ihr Abstieg war die logische Konsequenz.

In all den Jahren konnte sie sich niemals selbst von ihrem Workaholismus kurieren. Darum ist sie nun dazu verdammt, in drittklassigen Irrenanstalten Gasttherapien für langweilige Therapiegruppen zu leiten: Wie die Selbsthilfegruppe für überstrapazierte Programmierer, die sie heuer im Wintergarten von Dr. Marcels Irrenhaus betreut.



*Therapeutin*

Therapeutin

...Sehr interessant Herr Poki.

Und diese "Raumobjekte Interaktion" von denen Sie da sprachen  
... sind die auch gerade jetzt in diesem Raum?

Poki

Hören Sie mir überhaupt zu?

Selbst wir, wie wir hier sitzen, sind nichts weiter als...

Therapeutin

Warten Sie einen Augenblick.

(Edna steht in dwer Tür)

Ja bitte? Was wollen Sie? Kommen Sie doch bitte näher.  
(Edna kommt)

Das hier ist die Gruppentherapie für Spieleprogrammierer.  
Wenn Sie keine unterzeichnete Anmeldung haben, können Sie  
nicht teilnehmen.

Edna

Ich habe hier eine unterschriebene Anmeldung.

Therapeutin

Sehr gut. Setzen Sie sich bitte zu den Anderen, ja?

\*\*\*\*\*

Therapeutin

Erzählen Sie doch bitte eine Anekdote aus Ihrer Jugend.

Edna

Ich wurde beim Sportunterricht immer als Zweites ausgewählt.

Therapeutin

Als Zweites. Ich verstehe. Kommen wir zur nächsten Frage.  
Was für eine Farbe hätte Ihr Haustier, wenn es ein Hund gewesen wäre?

Edna

Schwarz.

Therapeutin

Schwarz. Soso. Der Fall ist klar!

Ihr Vater war ein Imker. Eines Tages hat er Sie in einem  
Bienenstock vergessen. Das haben Sie ihm nie verziehen.

Seither zeigen sie ihm Ihren Protest, indem Sie ein  
Bienenkostüm tragen. Das war's. Sie sind geheilt.  
Sie können gehen.